



Corporate News

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

Sensortechncis wird First Sensor

- **Die Konsolidierung der First Sensor Gruppe wird konsequent umgesetzt**
- **Verschmelzung der Sensortechncis GmbH auf die First Sensor AG ab sofort wirksam**
- **First Sensor stärkt damit die Positionierung als führender Anbieter individueller Sensorlösungen**

Berlin, 23. August 2012 – First Sensor hat in den letzten Jahren das Geschäftsmodell konsequent ausgebaut und sich von einem Hersteller kundenspezifischer siliziumbasierter optischer Sensorbauteile hin zu einem integrierten, international ausgerichteten Industrieunternehmen entwickelt, das seinen Kunden individuelle Sensorlösungen als Sensorbauteil, Sensormodul sowie Sensorsystem anbietet.

Den eingeschlagenen Weg der Unternehmenskonsolidierung setzen wir konsequent fort und haben rückwirkend zum 01.01.2012 die Sensortechncis GmbH, Puchheim, mit der First Sensor AG verschmolzen. In Zukunft werden individuelle Sensorlösungen für optische Sensoren, Drucksensoren, Fluss- und Füllstandsensoren sowie Spezialsensoren aus einer Hand bei der First Sensor AG entwickelt, produziert und vertrieben.

Für die Zusammenarbeit mit unseren Kunden werden sich keine Veränderungen ergeben. Die bekannten Ansprechpartner stehen auch in Zukunft zur Verfügung, die Niederlassung in Puchheim bleibt als Standort München unverändert bestehen.

Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrial, Mobility, Security sowie Aerospace. Für das Geschäftsjahr 2012 plant First Sensor mit weltweit über 700 Mitarbeitern einen Jahresumsatz von € 120 Millionen zu erwirtschaften. First Sensor wurde vor 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert (SIS).

Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter www.first-sensor.com

Kontakt: Sarah Johanna Schießler | Head of Marketing |
sarah.schiessler@first-sensor.com
T +49 30 639923-770 | F +49 30 639923-719



First Sensor

Corporate News

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin, Germany

First Sensor´s Shares: ISIN DE0007201907 | WKN (German Securities Identification Number) 720190

Sensortechinics is First Sensor now

- **Systematic consolidation of the First Sensor Group continues**
- **Merger of Sensortechinics GmbH with First Sensor AG effective immediately**
- **First Sensor strengthens position as leading provider of unique sensor solutions**

Berlin, August 23, 2012 – Over the last few years, First Sensor has consistently expanded its business model and developed from a manufacturer of customer-specific, silicon-based optical sensor components into an integrated, international industrial company that offers its customers unique sensor solutions in the form of sensor components, modules and systems.

We continue to resolutely pursue the chosen path of company consolidation and, with retrospective effect from January 1, 2012, have merged Sensortechinics GmbH, Puchheim, with First Sensor AG. In the future, unique sensor solutions for optical sensors, pressure sensors, flow sensors, level sensors and special sensors will be developed, produced and sold from one source at First Sensor AG.

There will be no changes in terms of collaboration with our customers. The contacts you know will continue to be available in the future, and the Puchheim branch will remain as the Munich location.

About First Sensor

First Sensor AG is a leading provider of high-quality, customer-specific sensor solutions in the life science, industrial, mobility, security and aerospace industries. With more than 700 employees around the world, First Sensor is forecasting annual sales of around €120 million for 2012. First Sensor was founded in Berlin 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange (SIS) since 1999.

Further information about First Sensor on www.first-sensor.com

Contact: Sarah Johanna Schießler | Head of Marketing |
sarah.schiessler@first-sensor.com
T +49 30 639923-770 | F +49 30 639923-719